

Begründung:

Mit Schreiben vom 24.08.2004 erneuert der Bürgerverein Sillenstede seine Anregung vom 03.03.1999, dem Weg "Batterie" seinen historisch angestammten Namen "Purkswarfer Weg" wiederzugeben.

Der Weg "Batterie" wurde bislang nicht öffentlich gewidmet. Eine Aufnahme in das Straßenbestandsverzeichnis ist ebenfalls nicht erfolgt. Eigentümerin dieses Weges ist die Gemeinde Schortens. Der Weg "Batterie" geht ab dem Hundeübungsplatz des Boxerklubs in den "Purkswarfer Weg" über und befindet sich im Privatbesitz. Auch der Purkswarfer Weg wurde nicht in das Straßenbestandsverzeichnis übernommen und wurde ebenfalls nicht öffentlich gewidmet. Für die Widmung wäre das Einverständnis des Eigentümers erforderlich. Der Purkswarfer Weg würde dann - so wie früher - von der Dicktonnenstraße bis zum Weg "Warfreihe" bestehen.

Im Falle einer Umbenennung ist anzumerken, dass es sich um eine freiwillige Umbenennung handelt und eventuelle Kosten zu Lasten der Gemeinde gehen. Die zwei Anlieger des Weges "Batterie" (Gemeinde und ein Privateigentümer) müssten eine Adressänderung vornehmen. Ansonsten verbleibt es bei den jetzigen postalischen Bezeichnungen. Die Bauernschaft Purkswarfe mit den vier Anliegern wird von der Umbenennung nicht betroffen.